

Kreis Darmstadt-Dieburg

Neuer Web-Auftritt vereint

[13.08.2014] Die Kreisverwaltung Darmstadt-Dieburg hat ihr Web-Angebot modernisiert und wird künftig nur noch mit einem Internet-Auftritt im Netz vertreten sein.

In neuem Gewand zeigt sich der Kreis Darmstadt-Dieburg im Internet. Wie die hessische Kommune meldet, finden sich jetzt auf der Startseite noch mehr Informationen auf einen Blick. Die Unterseiten seien übersichtlicher. Web2.0-Elemente vom nun integrierten Web-Angebot zuhause.ladadi.de sind auf ladadi.de übernommen worden. Damit werde es künftig nur noch einen Internet-Auftritt der Kreisverwaltung geben.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Darmstadt-Dieburg